
Protokoll 

zur Sitzung des Ausschusses für Kultur und Soziales der Gemeinde Witzeeze am Donnerstag, den 

18.01.2024 um 19.30 Uhr im Regionalen Kulturzentrum, Dorfstraße 16 in 21514 Witzeeze 

 

TOP 1) Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Der Vorsitzende des Ausschusses, Jörn Wieckhorst, begrüßt die anwesenden Mitglieder des 

Ausschusses, Silke Lange, Sven Olaf Nielsen, Susan Schlichting und Joachim Schütt. Er eröffnet die 

Sitzung um 19.32 Uhr.  5 Ausschussmitglieder sind anwesend, der Ausschuss ist somit vollzählig und 

damit natürlich beschlussfähig. Als Einwohner nimmt Tonino Modica an der Sitzung teil. 

TOP 2) Niederschrift der letzten Sitzung 

Keine Einwände oder Ergänzungen. 

TOP 3) Bericht des Vorsitzenden 

Da Jörn leider lange krank gefehlt hat berichten Susan und Sven Olaf von den letzten Märkten, die 

sehr gut gelaufen sind. Auch die Folgemärkte sind schon gut gebucht und es sind nur noch Restplätze 

verfügbar. Auch der Seniorenadventskaffee ist gut gelaufen, es dürfte allerdings beim nächsten Mal 

etwas mehr Personal eingeplant werden. Jörn hatte schon einmal vorgefühlt, ob für die nächsten 

Märkte eventuell auch die Räumlichkeiten der FFW genutzt werden könnten. Dieses muss noch 

genau geklärt werden, stieß aber nicht auf komplette Ablehnung. 

TOP 4) Einwohnerfragestunde 

Tonino Modica erkundigte sich, was die Gemeinde gedenkt, bezüglich der gerade erhaltenen 

Denkmalschutzschreiben zu tun. Weder Amt noch Gemeinde oder betroffene Grundeigentümer 

wurden vorab informiert. Die CDU‐Fraktion hatte gerade Grünkohlessen mit Beteiligung des 

Landtagsabgeordneten Rasmus Vöge, diesem wurde eine Kopie des Schreibens übergeben. Tonino 

wurde erklärt, dass dieses Thema leider nicht im Kulturausschuss angesiedelt ist. Der Liegenschafts‐

und der Bau‐ und Projektplanungsausschuss wären hier eher Ansprechpartner und werden 

informiert. Tonino informierte dann noch, dass die Infotafel am Eingang des Weges zur 

Dückerschleuse umgekippt ist, wahrscheinlich sind die Holzpfosten nicht mehr tragfähig gewesen. 

Diese Info wird an den Liegenschaftsausschuss weitergeleitet. Wahrscheinlich ist es aber 

Angelegenheit des Vereins Stecknitzfahrt. 

TOP 5) Termine 2024 und Erstellung des Flyers 

Als Termine für das 1. Halbjahr wurden vorerst geplant und festgehalten: 

‐ 17.02.24  Kinderfasching 

‐ 02.03.24  Vortrag Dieter Schmidt 

‐ 17.03.24  Ostermarkt 

‐ 21.04.24  Frauenflohmarkt 

‐ 28.04.24  Kinderflohmarkt 

 



 

‐ 02.06.24  Open Air Flohmarkt ( alternativ 07.07.24 Jörn klärt Termin mit Löding ) 

‐ 16.06.24  Sportfest Jugendausschuss 

Susan bereitet den Flyer im Aufbau vor und klärt dann auf der Sitzung des Jugendausschusses, ob 

noch weitere Termine hinzukommen, oder ob die Jugendtermine in einen separaten Flyer sollen. Lars 

Frank hat noch 2 Vorträge offen, nachdem wir die Reihe seiner Vorträge wieder aufgenommen 

hatten. Hier klärt Jörn, ob wir da je einen Termin im Februar und im März machen wollen, bzw. 

können. Den geplanten Filmvortrag kann man dann im Herbst machen, da man das Frühjahr nicht 

überfrachten will. Terminvorschlag ist vorerst der 05. Oktober 2024. Dann ist auch genug Zeit sich um 

entsprechendes Equipment zu kümmern. 

TOP 6) Kulturverein 

Jörn hat sich mit U. Heitmann aus Fitzen getroffen, der dort im Kultur Kreis Fitzen tätig ist. Leider ist 

das kein Konzept, das man für die Gründung eines Kulturvereins in Witzeeze übernehmen kann. Der 

KKF kümmert sich um den Erntedankumzug und organisiert mit schmalem Budget diese 

Veranstaltung. Ist aber kein eingetragener Verein oder sonstiges. Susan schlägt vor, auf unserer 

Internetseite einen Aufruf einzustellen, dass wir gerne einen Kulturverein gründen würden und sich 

interessierte Bürger gerne melden können. 

TOP 7) Verschiedenes 

Auf den Märkten, Lesungen und anderen Veranstaltungen im KUZ sind häufig die gleichen Gesichter 

als Helfer anzutreffen. Zum einen natürlich die Mitglieder des Ausschusses für Kultur und Soziales, 

aber auch Helfer aus der Gemeinde, bei denen wir uns bedanken. Trotzdem sollte auf unserer 

Internetseite ein Aufruf eingestellt werden, in dem wir um freiwillige Helfer werben.  

Die Sitzung wurde um 20.35 Uhr beendet. 

Witzeeze, den 19.01.24 – Sven Olaf Nielsen, Protokollführer 


